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	Технические требования
Допускаемые отклонения:

· отметки голов свай — ±3см;

· смещений осей оголовка относительно осей свай — ±10 см;

· горизонтальных плоскостей на всю длину выверяемого участка — 20 мм;

· местных неровностей поверхности бетона при проверке двухметровой рейкой — 5 мм;

· размера поперечного сечения — +6 мм, -3 мм.

Толщина зазора между поверхностью грунта и нижней плоскостью ростверка — не менее установленной проектом.

Расстояние в свету от сваи до края ростверка должно быть не менее 5 см.

Требования к головам свай:

· торцы должны быть горизонтальными с отклонением ±5°;
· ширина сколов бетона по периметру сваи — не более 50 мм;

· глубина сколов по углам — не более 35 мм;

· длина сколов — не менее чем на 30 мм короче глубины заделки. Приемку ростверков следует оформлять актом на приемку ответственных конструкций.

Требования к качеству материалов
ГОСТ 7473--94. Смеси бетонные. Технические условия. ГОСТ 10922—90. Арматурные и закладные изделия сварные, соединения сварные арматуры и закладных изделий железобетонных конструкций. Общие технические условия.

Опалубка для возведения монолитных бетонных и железобетонных конструкций. Классификация и общие технические требования.

Для деревянной палубы должны применяться пиломатериалы хвойных пород и листовых пород по не ниже II сорта.

Доски палубы должны иметь ширину не более 150 мм.

Влажность древесины, применяемой для палубы, должна быть не более 18%, для поддерживающих элементов — не более 22%.
Элементы опалубки должны плотно прилегать друг к другу при сборке. Щели в стыковых соединениях не должны быть более 2 мм.

Предельные отклонения для сеток, мм:

· ширины, размеров ячеек, разницы в длине диагоналей плоских сеток, свободных концов стержней — ±10;
· длины плоских сеток—±15.
Предельные отклонения от прямолинейности стержней сеток не должны превышать б мм на 1 м длины сетки.

На элементах арматурных изделий и закладных деталей не должно быть отслаивающихся ржавчины и окалины, а также следов масла, битума и других загрязнений.

При входном контроле бетонной смеси на строительной площадке необходимо:

· проверить наличие паспорта на бетонную смесь и требуемых в нем данных;

· путем внешнего осмотра убедиться в отсутствии признаков расслоения бетонной смеси, в наличии в бетонной смеси требуемых фракций крупного заполнителя, в соответствии требуемой ее пластичности;

· при возникновении сомнений в качестве бетонной смеси потребовать контрольной проверки ее соответствия требованиям государственного стандарта и проекта.

Указания по производству работ
Перед бетонированием оголовки свай должны быть очищены от грязи, масел, снега, цементной пленки.

Армирование, правильность установки и закрепления опалубки должны быть приняты по акту.

Армирование ростверка должно выполняться по проекту. Установка и приемка опалубки, распалубливание должны производиться по ППР.

Бетонные смеси следует укладывать в конструкцию слоями одинаковой толщины. При уплотнении бетонной смеси не допускается опирание вибраторов на арматуру, закладные изделия, элементы крепления опалубки. Глубина погружения глубинного вибратора в бетонную смесь должна обеспечивать углубление его в ранее уложенный слой на 5—10 см, шаг перестановки не должен превышать полуторного радиуса его действия.

Высота свободного сбрасывания бетонной смеси в опалубку не должна превышать 3 м.

Укладка следующего слоя бетонной смеси допускается до начала схватывания бетона предыдущего слоя. Верхний уровень уложенной бетонной смеси должен быть на 50—70 мм ниже верха щитов опалубки. Толщина укладываемых слоев бетонной смеси не должна быть более 1,25 длины рабочей части вибратора.

Поверхность рабочих швов, устраиваемых при укладке бетонной смеси с перерывами, должна быть перпендикулярна оси ростверка в пределах средней трети пролета.

Возобновление бетонирования допускается производить по достижении бетоном прочности не менее 1,5 МПа.

Мероприятия по уходу за бетоном, контроль за их выполнением и сроки распалубки должны устанавливаться ППР.

Минимальная прочность бетона при распалубке ростверка должна быть не менее 70% проектной
	Technical requirements
Tolerance limits:

· Of pile crowns marks — ±3 cm;

· Of shift of cap axis as to pile axes — ±10 cm;

· Of horizontal surfaces for the whole length of the checked area — 20 mm;

· Of local irregularities on concrete surface upon check with the two-meter staff — 5 mm;

· Of cross-section size — +6 mm, -3 mm.

Gage of gap between the soil surface and grillage lower plane shouldn’t be less than specified in the project.

Clearance from pile to grillage edge should be at least 5 cm.

Requirements to pile crowns:

· Ends should be horizontal with deviation ±5°;
· Width of concrete chips along pile perimeter — not more than 50 mm;

· Depth of chips in corners — not more than 35 mm;

· Length of chips — at least 30 mm shorter than depth of setting. Acceptance of grillages should be executed with an Act of Acceptance of Critical Structures.

Quality specifications of the materials used
GOST 7473--94. Concrete mixes. Technical specifications. GOST 10922—90. Welded reinforcement and fixings, welded reinforcement and fixings of reinforced concrete structures joints. General technical specifications.

Formwork for cast concrete and reinforced concrete structures. Classification and general technical requirements.

Sawn timber of conifer and foliage species of not lower than II grade should be used for the wooden bottom.

The bottom plank should be not more than 150 mm wide.

Humidity of wood used for the bottom should be no more than 18 %, for supporting elements – not more than 22 %

Formwork elements should bear against each other tightly at assembly. Gaps in butt junctions shouldn’t be more than 2 mm.

Limit deviations for grid, mm:

· Of width, cells sizes, difference in plane grids diagonals length, shank loose ends — ±10;
· Of plane grids length—±15.
Limit deviations of grids shanks from straightness shouldn’t exceed 6 mm for 1 m of grid length.

There should be no loose rust and cinder, as well as traces of oil, bitumen and other contaminations on elements of reinforcement and fixings. 

Upon incoming control of concrete mix at a construction site it is necessary to:

· Check the presence of passport for the concrete mix and its required data;

· To make sure there are no signs of concrete mix disintegration, there are the required fractions of coarse aggregate in accordance with its required time-yield by external examination;

· To demand control check of the concrete mix conformity to the requirements of the state standards and the project should there beany doubts in its quality.

Guidelines on works execution
Before pouring concrete pile caps should be cleaned from dirt, oils, snow, cement film.

Reinforcement, correctness of formwork installation and fixation should be accepted with a Act.

Grillage reinforcement should be executed in accordance with the project. Installation and acceptance of formwork, removal of formwork should be performed according to the WPP.

Concrete mixes should be placed to the structure in layers of the same thickness. Upon consolidation of concrete mix support of vibrators with reinforcement, fixings, elements of formwork fixture is not allowed. The depth of pervebrator plunge into the concrete mix should provide for its immersion into the previously placed layer for 5-10 cm, the step of movement shouldn’t exceed one and a half of its reach.

The height of concrete mix free throwing to the formwork shouldn’t exceed 3 m.

Placing the next layer of concrete mix is allowed before beginning of the previous layer concrete setting. The upper level of the placed concrete mix should be 50-70 mm lower than the formwork panels top. Thickness of the placed layers of concrete mix shouldn’t exceed 1.25 length of the vibrator operating unit.

Surface of construction joints made during concrete mix placing with breaks should be perpendicular to the grillage axis within the middle third of the span.

It is allowed to resume pouring concrete once it reaches strength of no more than 1.5 MPa.

Maintenance of concrete, its control and the time of formwork removal should be determined in the WPP.

Minimum strength of concrete during grillage formwork removal should be at least 70 % of the designed one.




